

Es uno de los países con el mayor crecimiento de aquellos en los que TelePizza está presente :

TELEPIZZA ABRE CANZA LOS 50 ESTABLECIMIENTOS ABIERTOS EN POLONIA

TelePizza, la multinacional española de fast food ha abierto recientemente su restaurante número 50 en Polonia, país en el que TelePizza está presente desde 1991.

Con esta nueva apertura, TelePizza continúa su expansión en uno de los países en los que las ventas están creciendo de forma más acelerada. Así, esta nueva apertura es la décima que se produce en este país desde el inicio del presente ejercicio.

Cabe recordar que el beneficio neto de explotación (EBIT) de las actividades en Polonia se multiplicó por 18,5 durante el primer semestre de 2000 en comparación con el mismo período de 1999. Este resultado se produjo tras aumentar las ventas un 184 por cien en el mismo período en relación al primer semestre de 1999.

De esta forma, TelePizza continúa sentando las bases de cara al desarrollo del Plan Estratégico 2001-2003 recientemente presentado, que contempla finalizar el ejercicio 2003 con 134 establecimientos abiertos en Polonia, 54 de los cuales lo estarán en régimen de franquicia.

Esta fórmula de franquicia será la predominante en la expansión internacional de TelePizza, que la compañía abordará mediante acuerdos con socios locales, y fruto de la cual TelePizza prevé abrir 1.000 nuevos establecimientos en el período 2001-2003 y aumentar la cobertura de sus servicios en 10.000.000 de viviendas anualmente.

En este sentido, TelePizza ya ha firmado un acuerdo con Goody's, la empresa griega líder de restauración rápida, para desarrollar su expansión en Grecia. El acuerdo incluye la creación de TelePizza Grecia, compañía que se constituirá así en masterfranquicia tanto para Grecia como para posibles operaciones en Chipre y Bulgaria. La compañía prevé la apertura de 50 establecimientos propios y franquiciados en Grecia hasta el año 2005, que ofrecerán los productos de TelePizza tanto para su consumo en el local como para la entrega a domicilio. Las primeras ciudades en las que TelePizza estará presente serán Atenas y Salónica, donde se producirán las primeras aperturas en el primer trimestre del año 2001.

Madrid, 1 de noviembre de 2000